
MEMÓRIA DA REUNIÃO REFERENTE A FORMAÇÃO DE COMISSÃO DA
CONFERÊNCIA MUNICIPAL DE MUDANÇAS CLIMÁTICAS - CMMA

DATA: 05/12/2024
HORÁRIO: 09:30 – 11:00
LOCAL: PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE PIRACICABA – SIMAP – 9º ANDAR CENTRO 
CÍVICO - REUNIÃO HÍBRIDA

PRESENTES:  SEGUE ANEXO LISTA DE PRESENÇA.

ASSUNTO PRINCIPAL: 
Encaminhamento do resultado da Conferência para plataforma.gov;
Avaliação da Conferência pelos membros da Comissão Organizadora

PRINCIPAIS DEFINIÇÕES:
A Keyla fez a abertura da plataforma.gov. para que todos pudessem compartilhar das informações a 
serem inseridas no sistema que tem as seguintes ABAS:
1 - CRIAR PROPOSTAS;
2 - VINCULAR PROPOSTAS;
3 - ADICIONAR INFORMAÇÕES DA ORGANIZAÇÃO
4 - REGISTRE O QUE ACONTECEU

No  ítem  1  –  ficou  definido  que  todas  as  propostas  levantadas  durante  a  Conferência  serão
disponibilizadas  neste  ítem;  Celise  ficou  de  contatar  a  Fernanda  Patrocínia  do  MMA  para
comunicar este fato.

No ítem 2 – serão apontadas as 10 propostas que foram votadas;

No ítem 3 – são informações sobre o responsável pelo preenchimento na plataforma.gov; Neste
caso  são  dados  da  Keyla  que  está  responsável  por  preencher  todas  as  informações  da
plataforma.gov;

No ítem 4 – serão disponibilizados todos os documentos da 2ª  CMMA, tais como: Decreto de
Convocação,  Decreto de Nomeação da Comissão Organizadora da 2ª  CMMA, Regulamento da
CMMA, Fluxograma da Conferência, Relatório que contém as propostas, os delegados e suplentes e
avaliação  da  CMMA; Também tem um local  para  colocar  as  fotos  do  evento.  Celise  ficou de
contatar a Comunicação Social para conseguir as fotos.



- Foi solicitado um documento com todas as propostas levantadas na Conferência, a fim de utilizá-
las em planejamentos futuros; Giovanni encaminhou via whatsApp;
- Referente o relatório da Conferência, Giovanni questionou se poderia deixar publicado no site.
- Todos aprovaram;
- Quanto a disponibilidade do link no site,  todos consideraram que deveria permanecer.  Juliana
perguntou ao Giovanni se poderia ficar hospedado no site da SIMAP.
-  Quanto  aos  delegados  e  suplentes,  todos  receberão  e-mail  de  convocação  para  participar  da
Conferência Estadual, relatório das 10 propostas, contato dos demais delegados e link de acesso da
comclima para participação das reuniões e retirada de dúvidas e outros.
- Juliana ficou de contatar a Camila da Comunicação Social para realizar matéria com o resultado
da 2ª Conferência Municipal de Meio Ambiente.

Após essa pauta, passamos pra avaliação do evento onde contamos com a presença também da
Vereadora Silvia Morales.
No momento da avaliação os presentes comentaram sobre os pontos positivos e os negativos, dos
quais  poderiam servir  de  aprendizado e  serem alterados numa próxima Conferência.  De forma
geral, foi comentado:
- atendimento de todo processo indicado no passo a passo para a realização da Conferência;
- espaço adequado;
- participação acima do estimado;
- público de qualidade, bastante bairros representados;
-  para  uma  próxima  Conferência  consideraria  mais  tempo  para  levantamento  das  propostas  e
discussão sobre o tema e no lugar do 2º coffe seria uma alimentação mais voltada para almoço no
local;
- devido o regulamento não permitir a participação dos membros da comissão organizadora para
votação  e  inscrição  na  delegação,  acabou abrindo  espaço  para  um público  diferente  das  quais
trabalhamos no cotidiano, pessoas mais velhas e público jovem se inscreveram e foram votados
como delegados e suplentes;
- os facilitadores dos eixos temáticos trouxeram conteúdos de qualidade e aprofundamento do tema;
- a Conferência atendeu todos os requisitos com qualidade;
-  a  questão  de  mais  tempo  para  aprofundar  os  debates  deverá  ser  observado  numa  próxima
conferência;
- deverá ser pensado na questão de acessibilidade como intérprete de libras e outras pessoas com
deficiência;
-momento do credenciamento deverá ser repensado para evitar filas e propor um tempo maior do
que 10 minutos;
- atraso na inscrição e na abertura do evento causou em efeito cascata o atraso nas próximas etapas
da conferência;
- As propostas foram criadas nas salas separadas por eixos temáticos, porém não teve tempo hábil
para compartilhar com todos os participantes as propostas levantadas antes da votação; (Obs: no
fluxograma do evento a comissão organizadora não especificou tempo para o debate de todas as
propostas em conjunto).



- evento apresentou qualidade e sempre haverá críticas independente do tempo;
- 1 hora de atraso é tempo relevante para Conferência;
- Foi um excelente trabalho. Comissão organizadora está de parabéns;
- Evento deveria ser o dia todo. Mas foi muito bom. A participação foi excelente.
- Pouco tempo para dialogar e apresentar as propostas.
- A Conferência apresentou resultados importantes;
-  De  forma  geral,  todos  os  participantes  receberam parabéns  pela  dedicação  e  resultado  da  2ª
CMMA;

Segue lista de presença e fotos da reunião.




